

## Ciudad Real



La candidata número uno al Congreso, Rosa Romero: “El objetivo del Partido Popular es garantizar una educación pública de calidad que tienda a la excelencia y al éxito escolar para asegurar un futuro a los jóvenes”

Romero se ha referido a la LOMCE, con la que se han dado “pasos importantes” para acabar con las elevadas cifras de fracaso escolar “fruto de las leyes socialistas” y ha indicado que “si queremos un país competitivo necesitamos que los escolares estén bien preparados”. Ha afirmado que el abandono escolar se ha reducido en 6 puntos, “un dato que nos anima a seguir trabajando en esa línea y a apostar, además, por los idiomas y por garantizar la misma educación de calidad a todos los alumnos independientemente de donde vivan”. Ha recordado que el Gobierno del PP se encontró en 2011 con una España en una “calamitosa situación”, pero que uno de los grandes méritos de la legislatura ha sido “hacer una reforma educativa en años de crisis económica”.



Romero y Quintanilla con el sindicato ANPE

La grave situación obligó a pedir a los profesores que hicieran un esfuerzo y se aplazó el cobro de la paga extra de 2012, una paga de la que ya se ha abonado la mitad y que recuperarán íntegramente a principios de 2016.

## Alcubillas y San Carlos del Valle



La candidata al Congreso, Carmen Quintanilla: “Otras formaciones dicen que van a crear puestos de trabajo, pero cuando gobiernan son auténticas máquinas de destrucción de empleo”

Quintanilla ha recordado las propuestas del PP enfocadas a la creación de empleo indefinido como son la bonificación de los primeros 500 euros de sueldo durante cuatro años a los empresarios que contraten a trabajadores por tiempo indefinido o que conviertan contratos temporales en contratos indefinidos. “En el PP somos conscientes de que hay parados de larga duración que no encuentran trabajo y jóvenes que no pueden acceder a un primer empleo, por eso proponemos que los parados de larga duración que pongan en marcha su propio negocio, no paguen el IRPF en los dos primeros años, y los jóvenes que encuentren su primer empleo tampoco paguen IRPF durante el primer año”.



Alcubillas



San Carlos del Valle



La candidata número uno al Congreso, Rosa Romero: “Los candidatos del Partido Popular damos la cara y no nos escondemos, como hacen los de C’s, que no se arriesgan y se ocultan detrás de su líder”

---

Romero ha indicado que “Mariano Rajoy es el presidente de todos los españoles y nosotros su equipo, un equipo que da la cara, que habla con la gente y que escucha”. Ha repasado “lo que el PP ha hecho y lo que queremos hacer juntos” pero también ha recordado que el PSOE disparó el gasto público al tiempo que caía la recaudación, y que dejamos de ingresar más de 68.000 millones entre 2007 y 2009. “Fue el PP el que salvó a este país del rescate, con medidas muy duras pero necesarias”. Ha indicado que la mejora de la situación económica permitió aprobar una reforma fiscal en 2014 que compensaba los esfuerzos realizados “y vamos a seguir mejorando la vida de todos los españoles bajando los impuestos de forma justa y equitativa”.



Rodríguez, Cotillas, Romero, Zarco y Torres

Por su parte, Carlos Cotillas ha insistido en que el PP defiende que gobierne el partido más votado, “sea quien sea”, porque “no se puede desvirtuar la voluntad de la mayoría”, como se ha hecho en Castilla-La Mancha y en Ciudad Real capital. En su opinión, votar a Ciudadanos “puede tener efectos secundarios” porque proponen subir el IVA de todos alimentos, medicamentos y libros de textos; porque votan en contra de medidas a favor de la educación concertada; y, lo que es más difícil de explicar en esta provincia, quiere acabar con los ayuntamientos de los municipios más pequeños.



Cid, Cotillas, Romero, Torres, Rodríguez y Zarco

Socuellamos



El candidato al Senado, Carlos Cotillas: "A nosotros no se nos ocurriría prohibir la publicidad del vino en los eventos deportivos"

---

Visita la empresa Cabezuelo Food

Cotillas agradeció a la familia Cabezuelo el recibimiento y destacó que la empresa, que se dedica a la elaboración y transformación de productos agroalimentarios "es capaz de exportar el 40% de su producción al extranjero y de crear muchos puestos de trabajo". "El objetivo del Gobierno que encabezará Mariano Rajoy es crear dos millones de puestos de trabajo en los próximos cuatro años para llegar a los 20 millones de empleados en España". Para esto "son imprescindibles los emprendedores, los empresarios, los autónomos, los agricultores, los ganaderos. Todas aquellas personas que cada día arriesgan su patrimonio para crear cosas que los demás necesitan y que además quieren ser cada vez más competitivos y crear empleo". Explicó que los agricultores deben saber que el Partido Popular apuesta por el vino, lo ha situado como alimento de la dieta mediterránea, favorece sus exportaciones y ha traído cientos de millones de euros para la reestructuración del sector vitivinícola. "A nosotros no se nos ocurriría nunca prohibir la publicidad del vino en los eventos deportivos. Al PSOE se le ocurrió"



Carlos Cotillas visitando la empresa Cabezuelo Food

Pozuelo de Calatrava



El candidato al Senado, Miguel Angel Valverde: "Hemos bajado los impuestos y lo vamos a seguir haciendo"

---

Valverde ha podido explicar a los vecinos de la localidad como "el PP ha bajado los impuestos en esta legislatura y propone seguir bajándolos en los próximos cuatro años, otros, en cambio, ya los han subido donde gobiernan, o lo que es peor, el señor Page esconde los presupuestos hasta después de las elecciones porque recogen una subida brutal de impuestos a las clases medias de Castilla-La Mancha".



Hervas, Valverde, Merino y Triguero

Daimiel



La candidata número uno al Congreso, Rosa Romero: “El PSOE es un riesgo para este país porque siempre que ha gobernado ha dejado paro, endeudamiento y ruina”

---

Romero ha recordado que el PSOE dejó 3,5 millones de personas en el paro, nos dejó al borde de la banca rota, miles de facturas sin pagar, deudas y una prima de riesgo que superaba los 600 puntos. Está convencida de que por ese motivo, Pedro Sánchez, anoche, no quiso hacer balance de la gestión que hizo su partido en España cuando gobernó y se dedicó a insultar “haciéndole el juego a Ciudadanos y Podemos, partidos que no tienen nada que ofrecer”. “El Partido Popular se toma España en serio; explicamos lo que hemos hecho, las reformas puestas en marcha y las medidas con las que hemos vuelto a recuperar a este país”.



Romero con representantes del PP local

Considera “fundamental” hablar de lo que se va a hacer y ha indicado que Mariano Rajoy y el PP se comprometen a crear 2 millones de empleos en la próxima legislatura, a seguir bajando los impuestos, a ofrecer bonificaciones a la contratación, exenciones fiscales, a ofrecer medidas de apoyo para autónomos, pymes y emprendedores; y a seguir apoyando a nuestros agricultores y ganaderos. Gobernar España “no es ningún juego”.

Almagro



El presidente provincial y candidato al Senado, Carlos Cotillas; la candidata al Congreso Carmen Quintanilla y el candidato al Senado Miguel Ángel Valverde han visitado la empresa Glicerio Chaves

---

Cotillas ha indicado que las pymes y los autónomos son “fundamentales” para el desarrollo de nuestro bienestar y ha destacado su papel en el proceso de recuperación económica del país como motor económico y creadores de empleo. Asimismo, ha recordado que durante la legislatura del Partido Popular con el Gobierno de Mariano Rajoy, se han aprobado más leyes para apoyar a autónomos, emprendedores y pymes que en cualquier otro gobierno anterior del periodo democrático.



Los candidatos, con el portavoz del Grupo Municipal Popular, en la fábrica

## Toledo



El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares, resalta que con la “nefasta gestión sanitaria de Page” en los últimos seis meses ya hay 60 mil nuevos pacientes en lista de espera

---

“Este dato catastrófico que hemos ido conociendo a cuentagotas es una cifra escalofriante, porque se trata de la lista de espera más grave” que se traduce en que “hay mucha gente que lo está pasando mal mientras espera su cita para pruebas diagnósticas o quirúrgicas”. Ha calificado esta situación de “escandalosa y bochornosa”. Además, se ha demostrado que “Page no se preocupa por la sanidad de los castellano-manchegos”. Ha indicado que “la lista de espera en el Hospital de Toledo ha crecido cerca de un 30% en los últimos seis meses del año”, una realidad que se está maquillando con las derivaciones a la sanidad privada “en contra de lo que dijeron en campaña electoral”.



Francisco Cañizares

## Fontanosas



José Lozano, diputado provincial y alcalde de Almodóvar del Campo, visita el municipio

---



José Lozano con vecinos del municipio

Lozano ha hecho una defensa del medio rural y de nuestros pueblos. Ha calificado la propuesta de otras formaciones políticas de suprimir ayuntamientos y diputaciones de “auténtica barbaridad”. “Está hecha desde la más absoluta ignorancia”. Ha declarado que ante la ignorancia de unos y la frivolidad y demagogia de otros, el 20-D solo cabe votar al PP que es el único que defiende la igualdad de oportunidades para todos los ciudadanos vivan donde vivan.



El Grupo Popular participa en la campaña de recogida de alimentos de Cruz Roja

---

Antonio Lucas-Torres, portavoz del Grupo Popular en la Diputación Provincial, ha hecho entrega de más de cien kilos de alimentos a Cruz Roja para colaborar en la campaña de Navidad.



El Grupo Popular colaborando con Cruz Roja